

香川県知事に賃下げ案提出

県職員給与削減で9月議会に



2012年度は、退職金の削減、2013年度は、給与削減と相次ぐ賃金力カットの中で私たちの生活水準は、年々低下の一途をたどっています。

香川県は、すでに昨年まで9年連続の独自カットを実施。本来なら高松市に勤める人に付くはずの地域給も一度も出されたり、それを全県に振り分けることもされていません。また、それを全県に振り分けたこともあります。

県知事は「各県が7月からの給与削減を実施したことから、香川県職員の給与水準が高くなつた。県民の理解を得るために、給与削減に踏み込まざるを得ない」と話しています。

もともと、今回の給与カットは、東日本大震災のために県職員の給与を復興財源に回すといふことが発端でした。しかし、先日も発表があった東日本復興

9年の独自カットはどうく

香教組は8月19日、香川県教育委員会総務課から地方公務員の給与削減の件で、香川県知事が「賃下げ案を9月議会に提示したい」との考えがあることを示されました。内容については今後協議していくとしたものの、すでにこれまで9年連続の独自カットを実施しているために、教員の生活はあいつぐ削減で疲弊しており決して納得いくものでないと対応しました。

全国臨時教職員学習交流集会



8月10日から12日に神奈川県横浜市で全国臨時教員学習交流集会が開催され、香教組からも5名が参加しました。神奈川県の開催は初めてで、公立、私立、高等学校、特別支援学校の24都道府県277人の仲間が参加しました。

全国臨時教員学習交流集会は、全国の臨時教員問題を考える学習会で採用試験の人の方が県によつて

かなり異なり、現場で何年も臨時教員で勤めている人が正規採用にならず、本当にすべき現実があること等が話されましたが、それによつて一定の財政を作つてきた県です。

県知事は「各県が7月からの給与削減を実施したことから、香川県職員の給与水準が高くなつた。県民の理解を得るために、給与削減に踏み込まざるを得ない」と話しています。

もともと、今回の給与カットは、東日本大震災のために県職員の給与を復興財源に回すといふことが発端でした。しかし、先日も発表があつた東日本復興

お盆つて何か教えて

お盆は祖先の靈が帰つてくるという話だが、仏壇にキュウウリの馬とナスの牛を飾るが「キュウウリは馬、ナスは牛」に見立て、ななかか採用にならない

現実があること等が話されました。非常勤で勤めているある先生は、職員室で丸付けをしていると「今日は授業がないから帰つてから職員会なので非常勤の人は、出てくれ」と言ふ場所がないや、遠方から学校に来たら、「今日は授業がないから帰つてくれ」と言われたなど。ひどい現状が各県であることが紹介されました。

お盆を過ぎると「つい、あと何日でやうなあ」と思ってしまう▼みんなさんは、今年のお盆はどのよう過ごされたらう▼日本で行われているお盆の行事は、各地の風習や宗派の違いがあるが、祖先の靈が帰つてくるという考え方がほとんどだ▼時期は、もともと7月13日から16日までの4日間だったそうだが、旧暦に2学期が始まるとすぐに9月議会も招集され決定されてしまします。みなさん、ぜひ先生方や職員の給与が下がらないよう力を貸して下さい。ご協力をよろしくお願ひします。

小黒板

「つい、あと何日でやうなあ」と思ってしまう▼みんなさんは、今年のお盆はどのよう過ごされたらう▼日本で行われているお盆の行事は、各地の風習や宗派の違いがあるが、祖先の靈が帰つてくるという考え方がほとんどだ▼時期は、もともと7月13日から16日までの4日間だったそうだが、旧暦に2学期が始まるとすぐに9月議会も招集され決定されてしまします。みなさん、ぜひ先生方や職員の給与が下がらないよう力を貸して下さい。ご協力をよろしくお願ひします。



職場活動交流集会
日時 9/28・29（土・日）
於 全教会館7階
28日は、11時～
29日は、12時終了予定です。

発行所
高松市田村町1033-3
TEL (087) 867-4797
FAX (087) 867-6446
香川県教職員組合
定価 1部50円 1月100円
組合員の購読料は組合費に含む

香教組ホームページ
<http://www.niji.or.jp/home/kakyoso/homepage>

香教組が人事委員会と個別交渉

せっかくここまで持ちこたえたのに



要求書を人事委員長に手渡す大野委員長=7.30

香教組
の要求があ
る。父母から
していきたい。
非常勤の単価は確かに安
いと思う。これについて
は改善していくように話
していきたい。

人事委

採用数
に関して

人事委
トの中で私たちの
賃金水準は、年々低下の一途を
たどっている。10年連続の独自
カット、高松市に付いているは
ないし、それを全県に振り分け
ることもされていない。その上
退職金もカットだ。現状をどう
見ていいのか?

県は、よく頑張っ
ている。知事は何
處まで持ちこたえられるかと思
う。香川県は、国と異なり独自
に努力して財政を作ってきた県
だ。知事については高く評価し
ていて。人事委員長は、何で
いるか? 人事委員長は、何で
いるか?

香教組
相次ぐ賃金カッ
トの中でも私たちの
賃金水準は、年々低下の一途を
たどっている。10年連続の独自
カット、高松市に付いているは
ないし、それを全県に振り分け
ることもされていない。その上
退職金もカットだ。現状をどう
見ていいのか?

県は、よく頑張っ
ている。知事は何
處まで持ちこたえられるかと思
う。香川県は、国と異なり独自
に努力して財政を作ってきた県
だ。知事については高く評価し
ていて。人事委員長は、何で
いるか? 人事委員長は、何で
いるか?

香教組
来年は、どうなるかわからぬ
相次ぐ賃金カッ
トの中でも私たちの
賃金水準は、年々低下の一途を
たどっている。10年連続の独自
カット、高松市に付いているは
ないし、それを全県に振り分け
ることもされていない。その上
退職金もカットだ。現状をどう
見ていいのか?

香教組は7月30日県人事委員会と賃金引き上げなどに関する
要求について、人事委員会と個別に交渉を行いました。県教育
委員会は、賃金問題の交渉については「人事委員会の勧告事項
である」と回答するため、この問題については、例年人事委員
会と個別に交渉を実施しています。
これ以外に、採用者数を増やす問題や夏休みの休暇がしつか
りと取れるように等についても交渉しました。

香教組は7月30日県人事委員会と賃金引き上げなどに関する
要求について、人事委員会と個別に交渉を行いました。県教育
委員会は、賃金問題の交渉については「人事委員会の勧告事項
である」と回答するため、この問題については、例年人事委員
会と個別に交渉を実施しています。
これ以外に、採用者数を増やす問題や夏休みの休暇がしつか
りと取れるように等についても交渉しました。

就修学キャラバンを実施します

高校生の進路保障や就職先を増やそう



分かりたくても雇用がな
い

「賃金はどんどん目減りする」
長引く不況の中で、自分の子
どもの学費を出す親の収入は
少なくなる一方です。当然、
子どもも、アルバイト収入や
奨学金を頼りにせざるを得な
くなります。

教組共闘の四国ブロック(四国四県の教職員組合で協力して作
る会)は、今年で4回目になる高校生の進路保障・就修学保障
に要請をする予定です。
9月10日の午前中が香川県、午後が徳島県。翌11日の午前中が、
高知県、午後が愛媛県を訪問したいと考えています。

ところが、今日
本の奨学金は、若
者の学業を援助す
るためにお金では
ありません。前途
ある若者に多大な
借金を負わせる、
とんでもない制度

定です。卒業させた未来ある高校生
の進路を保障したり、就職先
が少しでも増えるように、経
営者の方へもお願いに行く予



交渉する香教組中央執行委員=県庁

人事委

校長が判
断すべき事
分もあるが、教育委員会
として指導する事は可能
と思う。組合の方からも
教育委員会との交渉で、
しっかりと訴えていくことが大切
である。

も登校日を作つてある学
校があるが、その結果年
休どころか割り振りも充
分に取れていない学校も
ある。また、県教委は研
修を取るように行つてい
るのに、市町単位で全く
研修が取れていないとこ
ろがある。

香教組青年部バーベキュー大会

日時 9月14日(土) 17:00~
於 高松市仏生山町シェリータウン

※ 夏休みが終わって初めての3日連休初日です。
お肉だけ食べてジュースの人は、車でどうぞ。
久しぶりに数十人規模でバーベキューをやりま
しょう。青年部以外の方も参加可能です。